

## Pressemitteilung

### Hochschule Harz, Hochschule für angewandte Wissenschaften (FH)

**Andreas Schneider**

03.02.2016

<http://idw-online.de/de/news645518>

Buntes aus der Wissenschaft, Schule und Wissenschaft  
fachunabhängig  
regional

▲ Hochschule Harz  
Hochschule für angewandte  
Wissenschaften

## Mathe-Kurs lockt fast 150 Schülerinnen und Schüler auf den Campus

**Vom 1. bis 4. Februar 2016 nutzen 148 Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, sich während der Winterferien an der Hochschule Harz im Mathematik-Intensivkurs „Fit 4 Abi&Study;“ optimal auf den kommenden Schulabschluss oder ein Studium vorzubereiten. Neben einer Zusammenfassung und Wiederholung der Inhalte des Mathematik-Abiturs gibt es Einblicke in die Anforderungen eines späteren Studiums.**

Auf dem Unterrichtsplan stehen mathematische Grundlagen, Stochastik, Lineare Algebra, Analysis sowie Differential- und Integralrechnung. Die Professorin Dr. Tilla Schade sowie die Professoren Dr. Ingo Schütt und Dr. Martin Wiese vermitteln gemeinsam mit Dozent Dr. Eberhard H.-A. Gerbracht vormittags den Lernstoff in Vorlesungen. Am Nachmittag wird das gewonnene Wissen in kleinen Übungsgruppen vertieft.

Rektor Prof. Dr. Armin Willingmann begrüßte die Teilnehmer persönlich am ersten Ferientag um 8:30 Uhr im Wernigeröder AudiMax: „Ihr Fleiß und Ihr Engagement beeindrucken mich, Sie kommen aus Sachsen-Anhalt, aber auch aus Berlin, Mecklenburg-Vorpommern und Thüringen hierher und nutzen Ihre Freizeit, um Ihre Liebe zur Mathematik zu vertiefen – oder vielleicht auch erst zu entdecken.“ Von 56 Schulen waren die Campus-Besucher nach Wernigerode geströmt. „Zu sehen, dass über ein Drittel von Ihnen an unseren zahlreichen Kooperationsschulen lernt und dass wir gleichzeitig über 80 angehende Abiturienten von anderen Bildungseinrichtungen – auch über Landesgrenzen hinweg – ansprechen, ist eine schöne Bestätigung und motiviert uns, ‚Fit 4 Abi&Study;‘ auch in den Winterferien 2017 anzubieten“, so der Hochschulleiter.

Robert Weigelt vom John-Lennon-Gymnasium in Berlin erzählt, was ihn nach Wernigerode brachte: „In unserer Schule hing ein Flyer für die Veranstaltung aus. Zu dritt haben wir uns dazu entschlossen, den Kurs im Harz zu besuchen und gleichzeitig ein bisschen Urlaub zu machen.“ Seinem Freund Anton Wilke gefällt der schnelle Einstieg in das Thema. Nach dem Abitur wollen die 18-Jährigen studieren. „Mathe macht mir Spaß. Aus diesem Grund soll es in die mathematisch-wirtschaftliche Richtung gehen“, verrät Mitschülerin Linda Kulow. Franka Brennecke (18) vom Internationalen Gymnasium „Pierre Trudeau“ in Barleben nutzte die Möglichkeit einer Studienberatung. „Ich kenne die Hochschule Harz vom Tag der offenen Tür. Der schöne Campus mit dem kleinen See sowie die überschaubare Größe und die familiäre Atmosphäre gefallen mir sehr gut. Außerdem wird hier mein Wunsch-Studiengang International Tourism Studies angeboten“, berichtet die angehende Abiturientin.

Da es in den Ferien nicht allein ums Lernen gehen soll, erwartete die Schülerinnen und Schüler zur Erholung ein abwechslungsreiches Freizeitprogramm. Alle Teilnehmer waren am Montag zu einem gemütlichen Abend im Hochschulkino eingeladen. Ein Besuch der Innenstadt am Dienstag und ein gemeinsamer Bowlingabend am Mittwoch rundeten das Programm ab.

URL zur Pressemitteilung: <http://www.hs-harz.de>



Rund 150 Schülerinnen und Schüler nutzen derzeit in den Winterferien die Gelegenheit, sich an der Hochschule Harz im Fach Mathematik fit für Abitur und Studium machen zu lassen.